



Un total de 25 600€ ont été répartis par les Clopains auprès de trois associations. VDN

## Lecelles: les Clopains, du Trail de la Fraise, offrent 26 500 € à trois associations

J-P.C. (CLP) - 16 novembre 2020 à 12:22



Formation

Les Compagnons du devoir

[Lire l'article](#)

Covid oblige, la dernière édition du Trail de la Fraise, à Lecelles, s'était déroulée en distanciel, sur le web. Cela n'a pas empêché les organisateurs de mobiliser et de récolter, cette année encore, des dons pour trois associations caritatives.

« Toutes les courses aux alentours ont été annulées. À aucun moment, nous n'avons voulu renoncer », explique Gaëlle Pinaton, présidente des Clopains en charge du Trail de la Fraise.

## Des participants de toute la France et jusqu'en Chine

L'événement sportif qui s'est tenu le 31 mai a vu son périmètre s'élargir bien au-delà du village par sa nouvelle formule: « On a créé un E-Trail de la Fraise avec un live de trois heures sur Facebook. Il y a eu des participants dans toute la France (56 départements), Allemagne, Italie, Canada, La Réunion, Chine... qui ont permis de collecter 10 000 € lors du Trail en ligne. » De rendre hommage au « travail de tous les Clopains et de tous les partenaires qui ne nous ont pas lâchés ». L'association a continué ensuite à chercher des sponsors, ce qui a permis de monter la cagnotte à 26 500 €.

Ce sont 500€ qui ont été remis à Couleurs de Vie (Association amandinoise d'aide aux personnes atteintes d'un cancer) ; 3 000€ à ARCAD (Association lecelloise d'aide aux familles en difficulté) ; et 23 000€ aux Clowns de l'Espoir qui rendent le sourire aux enfants hospitalisés

Le maire ne s'attendait pas à un tel montant et espère que la course pourra se faire l'an prochain. La remise des chèques s'est déroulée ce vendredi au siège d'ARCAD à Lecelles.